



CIPAL INSTA AL EQUIPO DE GOBIERNO A CONTROLAR LA ACAMPADA DE AUTOCARAVANAS EN VILLA GADEA

Los aparcamientos de alrededor de la zona de Villa Gadea están siendo utilizados por las Autocaravanas para acampar de forma ilegal con las consecuentes molestias que ello genera.

Según Eduardo Montes: "Hemos informado y aportado material gráfico al Equipo de Gobierno que evidencia que se está produciendo esta práctica prohibida. Por este motivo le hemos instado a que intensifique la vigilancia policial y a que señalice la zona con carteles disuasorios informando de la prohibición y de las multas por esta práctica. Los problemas que se generan para los vecinos y usuarios de esta zona se traducen en vertidos de residuos químicos, ruidos y ocupación ilegal de un espacio público especialmente bello como son los aledaños de Villa Gadea".